

はと組

(2才)



進級してから早くも2ヶ月が過ぎ、新しい環境にも少しずつ慣れ、笑顔がたくさん増えたはと組さん！「おはよー」と少しずつ入室できるようになり、「まだこれで遊びたい！」と帰り際にも園生活を楽しくしている姿が増えています。

6月になると梅雨入りし、湿度や気温が高く蒸し暑い日々が続きますね。そんな中でも雨の音を感じたり、梅雨ならではの自然に触れたりしながら子どもたちと身体をたくさん動かしていき、楽しく過ごせるように遊びを広げていけたらいいなと思います。

また、こまめな水分補給や衣服を調整し、体調管理に気を配りながら子どもたちが快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

お願い

- 気温も高くなってきたので、半袖の準備をお願いします。また、服の量、サイズや素材の点検もお願いします。
- 持ち物には必ず記名をお願いします。
- お友だちと関わり合いながら、あそび姿が増えており、思わぬケガに繋がらないよう定期的な爪切りをお願いします。

【先日は保護者会に

ご参加いただきありがとうございました！】

今後もご家庭でのお子さんの様子をお伺いしたり、園での子どもたちの姿を共有したりしながら、一緒に成長を感じて喜び合えたらいいなと思っております。

何かございましたら、いつでもお気軽に担任までお声かけください。

園庭では…………

お天気もいい日が続くようになり、半袖でも過ごしやすい日が多くなってきました。真っ先に、三輪車に向かい、お兄さんやお姉さんのこいでいる姿を見ながら、やってみようしたり、ついていったりする姿が見られます。また、ダンゴムシやアリも見る機会が増え、「みて、たくさんありさんがいるよ！」「ダンゴムシさん、まるくなってるね！」「かわいい！」と待ちに待っていた光景に嬉しそうにしている子どもたち！捕まえた虫たちをバケツに一匹ずつ大事に入れていく姿が見られます。「またえんていてたい！」とお願いしてくる子も見られ、夕方出ると、アリをとっておいた所に向かい、引き続きあそんでいる様子が見られました。つい私も、とっておく場所を忘れてしまうことがしばしばあるため、子どもたちの記憶力に本当に助けられています。



★お部屋あそび★

進級して少しずつ上手に遊べるようになってきたはと組さん！積み木をタワー状のように積み上げ倒れないよう、一つずつ上手に背伸びしながら取り組んでいました。「せんせい、できたよ！」「すごい！すごい！」とできた喜びや達成感を嬉しそうに報告しにしてくれました。

また、絵本が大好きな子が多く、「ポコポコシリーズ」「ノラネコぐんだん」などのシリーズ物や恐竜、車、電車の図鑑を持ってきて「これはなんっていうの？」「ミルク、リスさんのんでいるね！」「アンパンマンのでんしゃだ！」「これのったことある！」と気になったこと、思ったことを友だちや担任に共有していきながら言葉のやり取りをしています。成長とともに子どもたち同士の遊びが増えてくると思いますが、楽しんでいる姿をじっくりと見守っていきたいと思います！